

L'association CorSeaCare au service de la mer

Joyeuse ambiance que celle qui était observée hier sur la plage du village marin de Pinareddu (commune de Zonza-Santa-Lucia-di-Portivechju). Il s'agissait du lancement de la manifestation organisée par l'association CorSeaCare.

C'était une journée dédiée activement à l'environnement en général, maritime en particulier, celui de la plage de Pinareddu plus précisément.

Pour cette belle journée, l'association s'était assurée le soutien de la commune, du village, des associations et établissements locaux venus prêter main-forte. Parmi tout ce petit monde, l'association L'aviron de Haute-Corse avec une sympathique et dynamique équipe qui compte bientôt s'attaquer à la traversée de l'Atlantique entre les Canaries et Antigua (Antigua-et-Barbuda).

Ils avaient tenu ici à s'asso-



Les maîtres-nageurs sauveteurs de la SNSM sont parmi les premiers arrivants "actifs" de la manifestation de sensibilisation à l'environnement maritime organisée par CorSeaCare.

cié à cette opération de sensibilisation et d'information. Plus loin, ce sont les maîtres-nageurs sauveteurs de la SNSM qui ont rejoint le stand ludique du Flocon à la

Vague. Les enfants étaient ravis car la journée s'annonce comme magnifique. Plus tard, à 16 heures, ce sont tous les participants qui sont réunis pour embarquer sur

tout type d'embarcation afin de rejoindre Capu di Fora et l'île de Pinareddu qui sera nettoyée au peigne fin (c'est aussi le but de la manifestation).



Les joyeux drilles de la dynamique équipe de L'Aviron de Haute-Corse, qui s'attaque bientôt à la traversée de l'Atlantique.

/PHOTOS PIERRE CLAVERIE

L'émission Thalassa présente

Les caméras de Thalassa ont suivi et filmé l'évènement. Stéphanie Agostini, la présentatrice mi-auvergnate mi-corse, s'est en effet intéressée (pour une prochaine diffusion) à l'île où des jeunes incarnent le changement avec l'envie de protéger l'environnement.

En soirée, était projeté, au restaurant Stella Diana, la projection du film *La Méditerranée, une mer sous surveillance* de Manuel Lefevre. Un propos audiovisuel qui illustrait parfaitement le souci de "CorSeaCare".

P. C.